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ORDEM DO DIA 

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Proposi-

ção em Regime de Tramitação Ordinária.
Discussão e votação do Projeto de Resolução nº 8, de 2021, 

de autoria do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar. Decreta 
a perda temporária do exercício do mandato do deputado Fer-
nando Cury pelo prazo de 119 dias.

Em discussão. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que 
tenham interesse em discutir a matéria queiram se inscrever a 
partir deste momento no chat. Abertas as inscrições. Primeiro 
inscrito, deputado Carlos Giannazi. Com a palavra o deputado 
Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, 
telespectador da TV Assembleia, em primeiro lugar eu queria 
dizer “ditadura nunca mais” e repudiar veementemente o golpe 
empresarial, militar que ocorreu em 1964, um golpe nefasto, 
sanguinário, que matou centenas de pessoas no Brasil, torturou. 
Atrasou o calendário de desenvolvimento do Brasil, retrocedeu 
o relógio da história do Brasil e prejudicou todas as áreas do 
nosso País, sobretudo a Educação e a Cultura.

Atacou as liberdades civis individuais, coletivas. Enfim, foi 
um grande retrocesso, sobretudo para a democracia brasileira. 
Então nós temos que descomemorar esse sanguinário golpe 
militar.

Também quero, ainda, na manhã de hoje, Srs. Deputados 
e Deputadas, dizer “fora, Bolsonaro”. Fora com essa política 
genocida, delinquente, que está matando o povo brasileiro.

Dito isso, eu gostaria, ainda, de dizer que a Assembleia 
Legislativa de São Paulo tem hoje, dia 31 de março, uma 
oportunidade ímpar de mudar o curso da sua história, porque, 
sinceramente, ninguém espera nada da Assembleia Legislativa.

A Assembleia Legislativa sempre foi um Poder que legislou 
de costas para a população, nunca representou, de fato, os 
interesses e as necessidades da classe trabalhadora, os anseios 
da população.

Sempre foi um puxadinho do governo estadual, principal-
mente nos últimos anos. Ela se tornou um departamento que 
apenas homologa as decisões dos governos tucanos aqui em 
São Paulo, um departamento, um cartório que carimba o que 
o governo decide, um poder legislativo controlado de ponta a 
ponta pelo Executivo.

Todas as comissões são controladas pelo PSDB, pelo Palá-
cio dos Bandeirantes. Não tem nenhuma CPI investigando as 
graves denúncias de corrupção contra o governo estadual na 
área do Metrô, do Rodoanel, da CPTM, da Sabesp, da FDE, na 
área da Educação.

E quando há alguma possibilidade de instalação de uma 
CPI que, por acaso, possa investigar as gestões tucanas, essa 
CPI é controlada pelo PSDB, pelos tucanos, e aí acaba, normal-
mente, em pizza. Até mesmo a pauta de votação é controlada 
pelo Palácio dos Bandeirantes.

Então a Casa é controlada pelo governo, a serviço do 
governo. Sempre foi assim. Às vezes, quando há mobilização 
popular, pressão, ela muda o seu comportamento por medo 
da opinião pública, da pressão popular, às vezes, da mídia e 
a gente consegue algum avanço, mas fora isso a Assembleia 
Legislativa apresenta um verdadeiro retrocesso para a popula-
ção. Ela não atende, repito, aos interesses e às necessidades dos 
mais de 42 milhões de habitantes do nosso estado.

Então, por isso que eu tenho afirmado há muitos anos 
que a Assembleia Legislativa é um puxadinho do Palácio dos 
Bandeirantes, é um puxadinho do PSDB. Além disso, ela é um 
puxadinho do poder econômico, dos interesses do grande 
capital aqui de São Paulo, dos grandes grupos econômicos. Ela 
atende também a esses interesses.

Mas, além de ser um puxadinho do PSDB, do Doria, dos 
interesses dos grandes grupos econômicos do estado de São 
Paulo, ela também é um puxadinho da homofobia, da transfo-
bia, do machismo, do racismo e de vários preconceitos.

A Assembleia Legislativa reproduz o racismo estrutural, a 
homofobia, a transfobia estrutural, o machismo estrutural, ela 
reflete esses comportamentos e nada faz para mudar essas 
estruturas extremamente perversas para a nossa população.

Mas hoje a Assembleia Legislativa poderia dar um grande 
exemplo, poderia, mas eu não acredito, por tudo o que eu colo-
quei aqui. Ela poderia fazer história, não aceitando o que acon-
teceu no plenário no final de dezembro com a nossa colega, 
nossa deputada Isa Penna. Aquele acontecimento foi grave e a 
Assembleia tem que reagir de alguma maneira, não é possível.

A opinião pública está hoje olhando para a Assembleia 
Legislativa, está olhando para o comportamento de cada depu-
tado e de cada deputada. A imprensa, as pessoas querem saber 
qual vai ser a posição de cada parlamentar em relação a esse 
gravíssimo caso, porque se a Assembleia Legislativa não punir 
com rigor o que aconteceu com a deputada Isa Penna ela estará 
passando a pior mensagem do mundo, sobretudo nessa área da 
violência contra as mulheres, que é uma questão gravíssima no 
estado de São Paulo e no Brasil.

O Brasil é um dos países mais machistas do mundo, um 
dos países que mais persegue e mata as mulheres, do planeta. 
Então o dia de hoje poderia ser um dia histórico, nós poderí-
amos mandar uma mensagem para o povo brasileiro e para 
o mundo, porque machismo aqui não, mas eu não vejo essa 
disposição.

Primeiramente, porque é um absurdo que não haja possi-
bilidade de apresentação de emenda ao projeto que está sendo 
debatido na Assembleia Legislativa. Isso é de um autoritarismo 
sem precedentes, não permitir que os deputados possam se 
manifestar do ponto regimental, apresentando emendas a uma 
proposta que foi discutida apenas por 11 pessoas no Conselho 
de Ética.

O plenário é soberano, o plenário tem 94 deputados e o 
plenário tem outras propostas. Nós queremos aprofundar o 
debate e também nós queremos modificar a proposta apresen-
tada pelo Conselho de Ética, que é uma proposta indicativa, 
que pode ser alterada. Então para que serve o plenário, apenas 
para também carimbar a decisão do Conselho de Ética? Não, 
nós temos que interferir, nós temos outras propostas diferentes 
da proposta apresentada pela Comissão de Ética.

Nós queremos aprofundar a punição do deputado que 
transgrediu o processo civilizatório dentro do plenário, em 
plena sessão. Foi o Fernando Cury. O que nós estamos defen-
dendo é a cassação do mandato. Isso vai ter um efeito pedagó-
gico profundo em São Paulo e no Brasil.

Agora, é um absurdo. E hoje alguns setores estão come-
morando o golpe militar. Nós não, nós estamos criticando. E a 
Assembleia Legislativa reproduzindo um autoritarismo, infeliz-
mente, histórico da sociedade brasileira.

Então eu faço aqui um apelo ao presidente Carlão Pig-
natari, para que a gente possa suspender a sessão e fazer um 
debate no sentido de permitir que haja, sim, a apresentação 
de emendas ao projeto apresentado pela Comissão de Ética, 
que é um projeto tímido, é um projeto que não vai sinalizar 
para a sociedade que a Assembleia Legislativa está disposta, 
de fato, a combater as injustiças sociais, o racismo, o machismo, 
os preconceitos. Não. Isso é uma vergonha para a Assembleia 
Legislativa.

Se esse projeto for aprovado do jeito que ele foi apresen-
tado isso vai provar uma única coisa, que a Assembleia Legis-
lativa continua sendo a vanguarda do atraso, que a Assembleia 
Legislativa continua sendo apenas um puxadinho dos precon-
ceitos estruturais da nossa sociedade, além de ser também um 
puxadinho do Palácio dos Bandeirantes e dos grandes grupos 
econômicos. Nada será mais previsível do que isso.

Então faço um apelo aos deputados e às deputadas para 
que a gente possa, vamos paralisar a sessão e redefinir esse 
processo, porque nós queremos apresentar outra proposta de 

Solicita uma verificação de presença.
17 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Indefere o pedido, ante a evidência de quórum.
18 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, reitera seu questionamento com 
relação ao que diz o Regimento a respeito da deliberação 
de projetos apresentados pelo Conselho de Ética desta 
Casa.
19 - CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência. Explica que o entendimento 
da Procuradoria desta Casa é que o PR 8/21 deve ser 
deliberado sem alterações.
20 - PAULO LULA FIORILO
Para questão de ordem, indaga se é pertinente a 
participação, nesta sessão, dos advogados das partes.
21 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que os advogados podem não apenas estar 
presentes, como também fazer uso da palavra, após o 
término da discussão pelos parlamentares.
22 - BARROS MUNHOZ
Para questão de ordem, informa que a penalidade de 
119 dias foi proposta sob o pretexto de permitir que os 
assessores do deputado Fernando Cury permanecessem 
em seus cargos. Pergunta se o presidente Carlão Pignatari 
pretende convocar um suplente para assumir a vaga do 
deputado Cury. Diz que o Regimento em parte alguma 
impede a apresentação de emendas a projetos de 
resolução oriundos do Conselho de Ética.
23 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Afirma que a vaga do deputado Fernando Cury será 
assumida por um suplente, que terá liberdade para montar 
sua própria equipe.
24 - EMIDIO LULA DE SOUZA
Para questão de ordem, pergunta se o parecer oferecido 
pela Procuradoria desta Casa tem caráter apenas de 
orientação, ou se a Mesa é obrigada a segui-lo. Indaga 
se ambos os advogados, de defesa e acusação, terão 
a oportunidade de falar. Questiona se é possível 
apresentar emendas ao projeto em tela, tendo em vista os 
argumentos trazidos por seus pares nas questões de ordem 
precedentes.
25 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Afirma que vários questionamentos do deputado Emidio 
Lula de Souza já foram respondidos. Acolhe as demais 
questões, para respondê-las oportunamente. Diz que 
respeitará o parecer da Procuradoria desta Casa.
26 - ISA PENNA
Para questão de ordem, tece críticas ao deputado 
Wellington Moura, por ter cortado sua fala anteriormente. 
Afirma que, ao rejeitar a apresentação de emendas ao PR 
8/21, o presidente Carlão Pignatari tomou uma decisão 
política. Acusa-o de seguir orientação do governo estadual.
27 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Nega ter tomado uma decisão política. Afirma ter 
consciência da seriedade do objeto desta sessão.
28 - CAMPOS MACHADO
Discute o PR 8/21.
29 - MILTON LEITE FILHO
Para questão de ordem, pergunta quantas sessões podem 
ser convocadas no dia de hoje e qual o horário de término 
da presente sessão.
30 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Esclarece que a presente sessão vai até as 12 horas e 30 
minutos, e que podem ser convocadas mais duas sessões 
extraordinárias para hoje, além desta.
31 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, indaga se poderão ser 
apresentados requerimentos de método de votação ao 
PR 8/21.
32 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Responde negativamente à questão de ordem da deputada 
Professora Bebel Lula.
33 - BARROS MUNHOZ
Para questão de ordem, pergunta quem assinou o parecer 
apresentado pela Procuradoria. Ressalta que a Mesa não é 
obrigada a obedecer ao referido parecer. Afirma que há, no 
documento, algumas contradições, sobre as quais discorre. 
Apela ao presidente em favor da aceitação de emendas 
ao PR 8/21.
34 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Declara que sempre seguiu a orientação de procuradores 
durante sua trajetória política. Reafirma estar seguindo 
o Regimento desta Casa ao rejeitar a apresentação de 
emendas ao projeto em tela.
35 - ISA PENNA
Para questão de ordem, pergunta se o presidente Carlão 
Pignatari aceitaria a apresentação de uma única emenda 
ao PR 8/21, para a qual haja consenso entre as lideranças 
partidárias. Questiona a legitimidade do relatório 
produzido pelo Conselho de Ética. Pede aos líderes que 
procurem chegar a um acordo.
36 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que o questionamento acerca da recepção de 
emendas já foi respondido.
37 - ROBERTO MORAIS
Para questão de ordem, pede ao presidente Carlão 
Pignatari que esclareça à população que, nesta sessão, está 
sendo analisada a decisão tomada no âmbito do Conselho 
de Ética desta Casa.
38 - SARGENTO NERI
Para questão de ordem, julga ser necessário que 
o presidente Carlão Pignatari frise que o Plenário está 
discutindo a decisão tomada pelo Conselho de Ética, um 
órgão colegiado desta Casa.
39 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que o PR 8/21, em discussão na presente sessão, 
propõe que o deputado Fernando Cury perca seu mandato 
pelo período de 119 dias, conforme relatório aprovado no 
Conselho de Ética desta Casa, por cinco votos a quatro.
40 - MÁRCIA LULA LIA
Discute o PR 8/21.
41 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Convoca uma sessão extraordinária em ambiente virtual, 
a ter início dez minutos após o término da presente 
sessão, com Ordem do Dia. Comenta a fala da deputada 
Márcia Lula Lia. Informa que, caso tenha seu mandato 
suspenso, o deputado Fernando Cury deixará de receber 
os vencimentos relativos ao cargo. Lembra a realização da 
próxima sessão extraordinária, a ter início às 12 horas e 40 
minutos. Encerra a sessão.
* * * 
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari. 
* * * 
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Havendo 
número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, 
sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta 
Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior 
e declara aberta a 3ª Sessão Extraordinária em Ambiente 
Virtual.
Ordem do Dia. 
* * * 
- Passa-se à

MONICA DA MANDATA ATIVISTA
1399/2021
Indica ao Sr. Governador a vacinação prioritária também os 

povos indígenas de terras não homologadas e urbanos.
1404/2021
Indica ao Sr. Governador a contratação em caráter tempo-

rário e emergencial de profissionais de em todos os níveis para 
atender o crescimento da demanda de refeições nos restau-
rantes do estado do Programa Bom Prato, em decorrência do 
agravamento da crise economia no Estado e da pandemia da 
COVID 19 no Estado de São Paulo.

PROFESSORA BEBEL
1333/2021
Indica ao Sr. Governador restabelecer o fornecimento de 

remédios de alto custo à população cidades de Águas de São 
Pedro, Analândia, Araras, Capivari, Charqueada, Conchal, Cor-
deirópolis, Corumbataí, Elias Fausto, Engenheiro Coelho, Ipeúna, 
Iracemápolis, Itirapina, Leme, Limeira, Mombuca, Piracicaba, 
Pirassununga, Rafard, Rio Claro, Rio das Pedras, Saltinho, Santa 
Cruz da Conceição, Santa Gertrudes, Santa Maria da Serra e 
São Pedro.

TENENTE COIMBRA
1331/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação de uma Delegacia 

da Mulher no município de Cerquilho.
1334/2021
Indica ao Sr. Governador a inclusão da Escola Estadual 

João Baptista Gazzola, sediada no Município de Arthur Noguei-
ra, para integrar o Programa das Escolas Cívico-Militares.

THIAGO AURICCHIO
1397/2021
Indica ao Sr. Governador a inclusão da pessoa com defici-

ência no grupo prioritário de vacinação do Plano Estadual de 
Imunização contra a COVID-19.

 DESPACHOS

 DESPACHO DE RETIRADA
PL Nº 244/2019
Deferido o pedido de retirada.
Arquive-se.
Em 7/4/2021.
a) CARLÃO PIGNATARI – Presidente

 DESPACHO DE ARQUIVAMENTO
PDLS NºS 21/2021, 22/2021, 23/2021, 24/2021, 

25/2021 E 26/2021
Arquivem-se os Projetos de Decreto Legislativo nºs 

21/2021, 22/2021, 23/2021, 24/2021, 25/2021 e 26/2021 tendo 
em vista o transcurso, “in albis”, do prazo previsto no artigo 23 
da Lei nº 17.293, de 15 de outubro de 2020.

Em 7/4/2021.
a) CARLÃO PIGNATARI – Presidente

 Debates
 31 DE MARÇO DE 2021
3ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 
EM AMBIENTE VIRTUAL

Presidência: CARLÃO PIGNATARI e WELLINGTON MOURA

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Abre a sessão. Coloca em discussão o PR 8/21.
2 - CARLOS GIANNAZI
Discute o PR 8/21.
3 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Pede que esta Casa seja respeitada. Ressalta que 
o deputado Carlos Giannazi é membro efetivo do 
Conselho de Ética, mas cedeu sua vaga à deputada Erica 
Malunguinho. Destaca que o PSOL não apresentou voto em 
separado no conselho, propondo uma penalidade diferente 
ao deputado Fernando Cury.
4 - MÁRCIA LULA LIA
Para questão de ordem, indaga acerca da realização da 
presente sessão no dia de hoje, em que foi decretado 
feriado na Capital.
5 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Destaca que o feriado é municipal, não estadual, não 
impedindo, portanto, o funcionamento da Casa.
6 - EMIDIO LULA DE SOUZA
Para questão de ordem, considera inadequado que o 
deputado Carlão Pignatari, como presidente desta Casa, 
tome parte em discussões. Questiona se foi aprovado 
regime de urgência do PR 8/21.
7 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Responde que o PR 8/21 foi pautado em regime de 
tramitação ordinária. Afirma que, como presidente, tem a 
obrigação de defender esta Casa.
8 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, faz indagação acerca da natureza 
da penalidade proposta pelo PR 8/21 ao deputado 
Fernando Cury, que considera insuficiente.
9 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Acolhe a questão de ordem, para respondê-la 
oportunamente.
10 - JANAINA PASCHOAL
Para questão de ordem, lembra que a penalidade proposta 
na Comissão de Ética pelo relator do caso, o deputado 
Emidio Lula de Souza, foi de suspensão do mandato do 
deputado Fernando Cury por 180 dias, e não de cassação. 
Questiona o posicionamento dos parlamentares do PT e do 
PSOL na presente sessão.
11 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, esclarece que a decisão tomada na 
Conselho de Ética deve ser trazida à votação pelo Plenário. 
Pergunta se o presidente, ao rejeitar a apresentação 
de emendas ao PR 8/21, não está apenas seguindo o 
Regimento Interno desta Casa.
12 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Responde que o entendimento do deputado Campos 
Machado está correto. Observa que é preciso seguir o 
Regimento e pôr em votação a decisão tomada pelo 
Conselho de Ética, sem alterações.
13 - TEONILIO BARBA LULA
Discute o PR 8/21.
14 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência.
15 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Para questão de ordem, pede aos deputados que presidem 
a sessão que não tomem parte na discussão em curso. 
Argumenta que o Regimento dá ao Plenário poderes para 
alterar qualquer matéria em deliberação. Questiona os 
motivos alegados pela Presidência para não aceitar a 
apresentação de emendas ao PR 8/21. Solicita que seja 
dada ao Plenário a oportunidade de decidir pela aceitação 
de emendas.
16 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA

Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-
tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Matão.

1371/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Taquaritinga.
1372/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esporti-

vo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Ibitinga.
1373/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Borborema.
1374/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Itápolis.
1375/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esporti-

vo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Tabatinga.
1376/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Gavião 
Peixoto.

1377/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Nova 
Europa.

1378/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esporti-

vo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Dumont.
1379/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Pradópolis.
1380/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esporti-

vo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Guariba.
1381/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Guatapará.
1382/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esporti-

vo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Cravinhos.
1383/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Pitangueiras.
1384/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Pontal.
1385/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esporti-

vo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Taquaral.
1386/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Jaboticabal.
1387/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Monte Alto.
1388/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Santa 
Cruz da Esperança.

1389/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Cajuru.
1390/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Cassia 
dos Coqueiros.

1391/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Santo 
Antônio da Alegria.

1392/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Cajubí.
1393/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esporti-

vo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Embaúba.
1394/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Espor-

tivo "Centro de Formação Esportiva", no Município de Monte 
Azul Paulista.

1395/2021
Indica ao Sr. Governador a implantação do Projeto Esportivo 

"Centro de Formação Esportiva", no Município de Bebedouro.
DOUGLAS GARCIA
1335/2021
Indica ao Sr. Governador a inclusão do município de Ribei-

rão Corrente no Programa Mulheres de Peito.
1403/2021
Indica ao Sr. Governador a aquisição de um veículo tipo 

Van para o Grupo de Apoio aos Portadores de Câncer de Dou-
rado, com a finalidade de transportar pacientes diagnosticados 
com câncer para tratamento em outras cidades.

1407/2021
Indica ao Sr. Governador recuperação e recapeamento da 

Rua Adolpho de Oliveira Ramos, em Arapeí.
1410/2021
Indica ao Sr. Governador o envio de recursos para inves-

timentos no Hospital Municipal de Aguaí, que está em fase 
avançada de obras.

EDMIR CHEDID
1409/2021
Indica ao Sr. Governador que determine ao Iamspe cre-

denciar com a máxima urgência, prestadores de serviços de 
assistência à saúde para atendimento hospitalar, em hospitais 
gerais estabelecidos no município de Bragança Paulista, objeti-
vando prestação de serviços de atendimento aos contribuintes, 
beneficiários e agregados em procedimentos eletivos, urgências 
e emergências.

ITAMAR BORGES
1332/2021
Indica ao Sr. Governador instituir uma política estadual de 

estímulo, incentivo e promoção da Economia Colaborativa.
JANAINA PASCHOAL
1330/2021
Indica ao Sr. Governador priorizar os Agentes da Defesa 

Civil na vacinação contra o corona vírus.
LECI BRANDÃO
1336/2021
Indica ao Sr. Governador que viabilize recursos à uma das 

unidades gerenciadas pelo OS Instituto de Responsabilidade 
Social Sírio Libanês, destinados a investimento.

1396/2021
Indica ao Sr. Governador a prioridade na imunização dos 

profissionais dos Correios contra o COVID-19.
MAURICI
1400/2021
Indica ao Sr. Governador que sejam incluídos nos grupos 

prioritários de imunização contra o vírus da COVID-19 todos os 
profissionais da limpeza pública do Estado de São Paulo.

1401/2021
Indica ao Sr. Governador que sejam incluídos nos grupos 

prioritários de imunização contra o vírus da COVID-19 os 
funcionários do metrô e da CPTM, bem como os funcionários 
terceirizados.

1402/2021
Indica ao Sr. Governador que sejam incluídos nos grupos 

prioritários de imunização contra o vírus da COVID-19 os pro-
fissionais da segurança privada em especial os que atuam em 
campo e em contato com o público.


